

# ケアリング まいあーじゅフチ通信

2019年10月号

10月になると幾分暑さも和らいできましたが、その分、寒暖の差が急に大きくなつたように思われます。風邪にも注意をしないといけませんが、インフルエンザが夏から流行の兆しが見えており、なかなか予断を許しません。今のところ、施設での感染者は職員を含めて出ていませんが、もし感染者が出るようなことがあれば面会の制限などを設けないといけませんので、その際は、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。散歩が気持ちのよい季節になって来ましたので、徐々に外に出る回数を増やしているところです。屋内でのレクリエーションなども大切ですが、やはり外の空気を吸うことが気分転換にはよいようです。このまま晴天が続き、今まで台風などで外に出れなかつた分、今月からは外にどんどん出ていきたいと考えています。

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によつては、今回の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願ひ致します。

それでは、10月の皆様の頑張りをご覧ください(\*^\_^\*)





